

風のたより



新緑が芽吹き、穏やかな春の日差しを感じる季節となりました。B型・生活介護・放課後等デイの3事業所とも新しいゲストをお迎えして、新年度がスタートしました。今年度は法人設立20周年の記念の年でもあります。職員一同、ゲストの皆様の「成長」を目標に初心に戻り、日々精進してまいります。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 統括施設長 梶 房子

放課後デイ&児童発達 がぜのおか

3月の活動では、ひな祭りにちなみ手まりむすびを作りました。春休みに入ってからグリーンランドへお出掛け、いろいろなアトラクションを楽しみました。また、グループホームの敷地をお借りしてBBQをしています。みんなで食べるご飯は美味しくお肉にお野菜とたくさん食べられていましたよ。



生活介護 風の丘

kaze・活 通信

3月は『ひな祭り』を行いました♪今年はお雛飾りのボードに点数をつけて的あてを行ったり、雛あられやノンアルコール甘酒を楽しんだり今年も大盛りあがりのひな祭りとなりました(^^)♪



お花見 3月28日

雨天が続く週。皆さん（職員も）天気予報とにらめっこして
いましたがどうにか曇り空でお花見散策出来ました。

場所を、久留米中干出公園の並木道に変更し、ゆっくり歩いてきました。
外での活動はやはり気持ちがよく、いいリフレッシュになったかな！
桜はバッチリ見ごろでした。



今年も味坂小学校4年生の「総合的な学習」の一環で
体験・交流を含め計3回法人へ来ていただきました。
ゲストの皆さんの仕事ぶりを見て、「きれいな織物が
出来てすごい！」「一緒に体験出来て楽しかった」と
いった感想をいただきました。4/19（土）のはるかぜ
フェスタでまたお会いできるのを楽しみにしています！



「職場体験ツアー」を開催しました！

3月27日（木）に児童を対象に職場体験ツアーを開催しました。お仕事体験やレクリエーション、介助や障害体験を行いました。ゲストさんと直接接する事や説明を受ける事で障害への理解が深まったと思います。今回は、法人職員の家族を対象としましたが令和7年度は一般向けのツアーも開催して共生社会の理解促進に努めてまいります。



介護予防教室で 講演を行いました

3月12日（水）のぞみが丘コミュニティセンターにて『オーラルフレイル』をテーマに講演を行いました。言語聴覚士として口や飲み込みの衰えに関して健康意識の高い皆様へ講話や体操を行いました。今後も継続した取り組みを行って参ります。



生活介護風の丘
管理者 栲 史人

避難訓練開催報告

3月25日（火）に3事業所合同での避難訓練を開催しました。水害を想定した訓練は初めてでしたが災害対策本部の立ち上げ～ゲストも参加しての避難訓練を行いました。屋外への水平避難だけでなく、屋外避難が困難な場合に行う2階への垂直避難を実施できました。今後も災害時の迅速かつ適切な対応を行えるように訓練を行ってまいります。

